

Communauté chrétienne St-Albert-le-Grand
2715 ch. de la Côte-Sainte-Catherine

ASSEMBLEE GENERALE DU 13 MAI 1972

La physionomie de notre assemblée générale du 13 mai 1972 (samedi après-midi et soir) se dessine de plus en plus fermement. Il s'agit, à ce moment de l'année, de faire le bilan de ce que nous avons vécu depuis septembre dernier et d'indiquer les orientations, nouvelles et anciennes, que nous devrions promouvoir l'an prochain.

Ateliers

Aidé des suggestions du Conseil de pastorale, un comité spécial, qui s'est réuni jeudi soir dernier, propose de tenir au moins les sept ateliers suivants:

1. Catéchèse et liturgie de la parole pour les enfants

Bilan, esprit, méthode, ce que nous pouvons faire l'an prochain, personnel.

2. Culture chrétienne pour tous les âges

L'assemblée dominicale suffit-elle à combler nos besoins au plan de la culture chrétienne? Beaucoup tirent grand profit de leur participation aux groupes bibliques. D'autres initiatives sont-elles souhaitées et possibles?

3. La liturgie de nos assemblées dominicales

Bilan. Souhaits. Homélie (son ouverture sur la tradition, sur les événements d'aujourd'hui). Le chant.

4. Liaison de notre communauté chrétienne

- avec d'autres communautés chrétiennes
- avec le diocèse
- avec l'Eglise universelle.

5. Les formes d'intervention de notre communauté chrétienne

- auprès du public
- auprès des organismes diocésains
- auprès de notre évêque.

6. Le conseil de pastorale

- Son utilité
- Sa formation
- Son mode d'élection.

7. Le financement de notre communauté chrétienne

Etat financier - sources de revenus - honoraires.

Déroulement

Notre assemblée générale se déroulerait en cinq étapes. A chaque étape, les personnes qui le désirent pourraient se joindre au groupe.

Etape I : 15 h. : Mise en marche
 15 h. 30 : Ateliers
 16 h. 45 : Repos

Etape II: 17 h. : Plénière

Etape III 18 h. : Repas partagé en commun.

Etape IV: 19 h. 15 : Suite de la plénière et élections

Etape V : 20 h. 30 : Eucharistie dominicale.

Une question

L'eucharistie dominicale célébrée à la fin de cette assemblée générale prendrait beaucoup de signification.

Même les personnes qui ne voudront pas ou ne pourront pas prendre part aux premières étapes de notre assemblée seraient-elles prêtes, pour cette fois, à prendre part à l'eucharistie le samedi soir (il n'y en aurait pas le dimanche matin à 11 h.).

Qu'en pensez-vous?

.....

Que je participe ou non aux quatre premières étapes de l'assemblée générale, je tiens à ce que, même cette fin de semaine là, l'eucharistie dominicale ait lieu le dimanche matin à 11 h.

Que je participe ou non aux quatre premières étapes de l'assemblée générale, je suis d'accord pour que l'eucharistie dominicale ait lieu, cette fin de semaine là, le samedi soir et qu'il n'y en ait pas le dimanche matin.